



ECOLE SUZANNE ET RENÉ MARSTEAU / STE EANNE

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE

DU 4 MARS 2024

Présents :

- Mme Barreteau adjointe municipale chargée des affaires scolaires
- Mme Bordier Déléguée Départementale de l'Education Nationale
- Mmes Jean et Pouponnot, représentantes des parents d'élèves
- Mme Michaud, enseignante
- Mme Chiron Loubière, directrice

Excusés :

- M Murzeau, Inspecteur de l'Education Nationale de la circonscription de Saint Maixent l'Ecole
- M. Auzuret, Maire de St Eanne
- Mme Bertin Déléguée Départementale de l'Education Nationale
- Mme Pain conseillère municipale chargée des affaires scolaires
- M Durand conseiller municipal
- Mme Semerdjian, représentante des parents d'élèves

EFFECTIFS RENTRÉE 2023



Classe de Mme Michaud Stéphanie:

18 élèves

- 1 TPS (1 rentrée en janvier)
- 5 PS
- 4 MS
- 4 GS
- 4 CP (1 radiation en décembre)

Classe de Mme Chiron - Loubière karine :

17 élèves

- 4 CE1 + 1 arrivée en avril le 8
- 4 CE2
- 6 CM1
- 2 CM2

EFFECTIFS RENTRÉE 2024

Classe de Mme Michaud Stéphanie:

19 élèves

- 1 TPS
- 5 PS
- 5 MS
- 4 GS
- 4 CP

Classe de Mme Chiron - Loubière karine :

19 élèves

- 4 CE1
- 5 CE2
- 4 CM1
- 6 CM2





PROJETS D'ÉCOLE 2023 / 2024

Cette année, les élèves de l'école travaillent sur les **Jeux Olympiques** dans le cadre du projet départemental « **Faisons nos jeux : Paris 2024** », différentes manifestations et réalisations autour de ce thème ont lieu :

- Un jour couleur olympique par période
- Réalisation d'une mascotte olympique
- Echanges scolaires et sportives
- Journée à la sensibilisation du Handicap le 29 janvier avec les écoles de Salles et Bougon et le comité Handi79 avec la présence de Sébastien Guitard

Les deux classes sont allés au JMF, le 25 janvier à la Crèche

La classe de maternelle ira 2 fois au cours de la fin de l'année à la médiathèque de Saint Maixent et elle participera à 3 rencontres USEP avec les écoles de Romans et Souvigné.

La classe de CE/CM va à la piscine de Saint Maixent, de janvier à avril et dans le cadre des échanges école/collège, les élèves apprennent à jouer au "petit bridge", une rencontre est prévue en avril, en même temps que la visite du collège.

PROJET NEFLE



Après un premier refus et une réécriture par l'inspection, notre dossier a été lauréat du F.I.P. (Fonds d'innovation Pédagogique) et il sera suivi par la C.A.R.D.I.E (Centre Académique Recherche Développement Innovation Expérimentation). Monsieur Chosseler doit nous rencontrer le 13 mars pour nous aider à mettre en place notre projet et à obtenir des formations sur nos différentes questions, tel que comment mettre en place une ludopédagogie ? Comment gérer ce nouvel espace au sein de notre pratique pédagogique et lors de l'accueil des familles ?



PROJET CRÉONS UNE CHANSON

Dans le cadre de notre projet : "Paris 2024", les élèves de l'école ont appris la chanson "la flamme olympique" de Farfelus.

Après des échanges avec la chanteuse Laure, les élèves vont pouvoir la rencontrer et travailler avec, en créant une chanson et en réalisant un clip vidéo, le vendredi 15 mars.

Ce projet coûte 400 euros, nous remercions l'A.P.E. qui finance 200 euros, la coopérative de l'école 115 euros et nous avons demandé 2,5 euros par élève aux familles.

Cette production sera ensuite présentée et diffusée librement. (Les parents qui ne souhaitent pas que leur enfant soit sur le clip devront le formuler par écrit)

L'équipe enseignante remercie la mairie et son engagement auprès de l'école ainsi que l'A.P.E. qui finance un certain nombre d'activités.

Fin de séance 19h15